



FIRMADO POR

JESUS GIMENEZ GALLO
14/10/2024 (según el firmante)



Ayuntamiento
Cartagena



MOCIÓN QUE PRESENTA ENRIQUE PÉREZ ABELLÁN, CONCEJAL DEL GRUPO MUNICIPAL MC CARTAGENA, SOBRE 'ENCRUCIJADA DEL CAMINO DEL SIFÓN'

El Camino del Sifón es un calvario para el gobierno del Partido Popular, desde que en enero de 2014 llegara al acuerdo por interés público, de la cesión gratuita por parte de la Comunidad de Regantes al Ayuntamiento. Una cesión que llevaba implícita la intención del gobierno (PP), de realizar obras de mantenimiento, conservación y mejoras de seguridad en los 5,7 kilómetros de su recorrido en dos fases, por donde diariamente circulan unos 14.000 vehículos procedentes de Los Dolores, El Bohío, Nueva Santa Ana y diputaciones de la zona norte.

La primera fase, el trazado comprendido desde la N-301A a la rotonda de Las Tejas, con un recorrido de 3,4 km, se inició el mismo año 2014 y terminó antes de las elecciones de 2015, pero eso sí, dejando en el transcurso de su ejecución una serie de fallos en gestión administrativa por falta de disponibilidad de terrenos; y técnica, por falta de una red de drenajes para evacuación de pluviales, que aún no se ha solucionado y sufrimos todos los usuarios cuando llueve.

La futura segunda fase de actuación sería el trazado entre Las Tejas y la RM.F-35 en La Asomada. De esta ni se sabe ni se le espera después de 10 años, presentando un mal estado de su firme, nula señalización y ausencia de drenajes.

Entendemos que diez años ha sido tiempo suficiente como para haber dado respuesta y soluciones a un vial crucial del municipio, que sirve de alternativa al tráfico rodado que tiene acceso a la ciudad por distintos puntos de su circunvalación, evitando así aglomeraciones en otras zonas.

La torpeza de gestión del Gobierno local en este proyecto de inicio, hace diez años, es patente en puntos tales como:

- No ha solucionado la disponibilidad de terrenos próximos al gálibo vertical actual, necesarios para la ejecución total de la obra en la primera fase del proyecto.
- No se proyectó en primera fase una adecuada evacuación de pluviales por deficitarios drenajes, lo que provoca cortes de la carretera en episodios de lluvia.
- Nulo mantenimiento de firme y carente señalización en seguridad vial.
- Incapacidad de reponer una bionda solicitada después de que la DANA de 2019 la



SELLO

Registrado el 14/10/2024 a las 13:51
Nº de entrada 134015 / 2024



AYUNTAMIENTO DE CARTAGENA

Código Seguro de Verificación: H2AA FRCX LAA2 NUYH DWKP

Moción Encrucijada camino del Sifón

La comprobación de la autenticidad de este documento y otra información está disponible en <https://cartagena.sedipualba.es/>

Pág. 1 de 4



FIRMADO POR

JESUS GIMENEZ GALLO
14/10/2024 (según el firmante)



SELLO

Registrado el 14/10/2024 a las 13:51
Nº de entrada 134015 / 2024

desplazara y quedase desprotegido un desnivel de 1,5 metros en uno de sus arcones.

- Que el gálibo vertical del actual arco ferroviario de la vía de Renfe no señala su altura y anchura en prevención al paso de vehículos pesados y de gran tonelaje.

- No hay una señalización de prevención en preaviso por zona inundable.

- No existe señalización direccional en algunas curvas de su trazado.

- Ausencia de cartelería informativa en prevención por el mal estado del firme en el trazado de la segunda fase pendiente de ejecutar.

- No existe ni un disco vertical de limitación de velocidad en el trazado pendiente de la segunda fase desde Las Tejeras a La Asomada.

- Mayor agilidad al tráfico de salida y entrada al Camino del Sifón en el punto de conexión con la F-35, carretera de La Aparecida, con una rotonda para mejorar la fluidez del tráfico y así reducir accidentes.

El paso del tiempo y falta de respuesta a estas deficiencias, algunas de ellas fáciles de atender y ejecutar de inmediato, otras de dirección técnica, nos lleva a volver a traer esta iniciativa, una vez más, para que el Gobierno local despierte de su letargo.

Por todo lo anteriormente expuesto, el concejal que suscribe eleva al Pleno para su debate y aprobación, la siguiente

MOCIÓN

Que el Pleno del Excelentísimo Ayuntamiento de Cartagena inste al Gobierno local a salir de su somnolencia de diez años con respecto al Camino del Sifón e inicie un programa de actuación que, por un lado, termine de subsanar las deficitarias carencias de la primera fase de obras. Y, por otro, que redacte, si no lo ha hecho todavía, un proyecto de obra de una segunda fase. Por último, que corrija algunas pequeñas deficiencias detalladas en el cuerpo de la moción, fáciles de ejecutar.

Cartagena, 14 de octubre de 2024.

Firmado por JESUS
GIMENEZ GALLO -
DNI ***2149** el
día 14/10/2024 con

Fdo. Jesús Giménez Gallo

Portavoz Grupo municipal MC.

Fdo. Enrique Pérez Abellán

Concejal del Grupo municipal MC.

A LA ALCALDÍA – PRESIDENCIA DEL EXCMO. AYUNTAMIENTO DE CARTAGENA



AYUNTAMIENTO DE CARTAGENA

Código Seguro de Verificación: H2AA FRCX LAA2 NUYH DWKP

Moción Encrucijada camino del Sifón

La comprobación de la autenticidad de este documento y otra información está disponible en <https://cartagena.sedipualba.es/>

Pág. 2 de 4



FIRMADO POR

JESUS GIMENEZ GALLO
14/10/2024 (según el firmante)



SELLO

Registrado el 14/10/2024 a las 13:51
Nº de entrada 134015 / 2024



AYUNTAMIENTO DE CARTAGENA

Código Seguro de Verificación: H2AA FRCX LAA2 NUYH DWKP

Moción Encrucijada camino del Sifón

La comprobación de la autenticidad de este documento y otra información está disponible en <https://cartagena.sedipualba.es/>



FIRMADO POR

JESUS GIMENEZ GALLO
14/10/2024 (según el firmante)



SELLO

Registrado el 14/10/2024 a las 13:51
Nº de entrada 134015 / 2024



AYUNTAMIENTO DE CARTAGENA

Código Seguro de Verificación: H2AA FRCX LAA2 NUYH DWKP

Moción Encrucijada camino del Sifón

La comprobación de la autenticidad de este documento y otra información está disponible en <https://cartagena.sedipualba.es/>